

familia Terry. Tenian un palco latea de propiedad en el Teatro Principal. la segunda del lado derecho. Regalaban obsequios a todas las actrices que daban una noche su beneficio, eran muy aficionados todos ellos al Teatro. Ya ve que aun tengo memoria. J. VINIEGRA Por eso publico tantos articulos titulados Recuerdos de ZORRILLA. 6 y 8. 1.º - IZODA. Año. En uno de ellos publiqué la relacion de los propietarios de los palcos principales, que todos eran de propiedad. TELEFONO 11072 14 Diciembre 1964.

Sr. D. Carlos Fernandez Schaw.

WASHINGTON.

Muy Sr. mio: Correspondo con el mayor gusto a su grata del

día 7.. A fin de no perder tiempo, pues siempre he sido muy activo, y a pesar de mis 92 años, procuro seguir siendolo, ahora mas dificil, pues no puedo salir a la calle, porque desde el 2 de Noviembre tengo una falta de estabilidad en la cabeza, y me temo pueda caerm en la calle, pensé que en el Espasa podria hallar los necesarios datos para publicar seguidamente mi primer articulo de propaganda para procurar se realice ese homenaje, nada mas justo, pues su abuelo fue un gaditano que consu labor se hizo merecedor a la admiracion y afecto de todos nosotros.

Ayer publique en La Informacion del Lunes el adjunto articulo, y escribia José León, que tambien está enfermo en estos dias, rogándole tome en consideracion nuestro deseo y hasta le propongo un proyecto de homenaje, que podria consistir en dar en el Gran Teatro Falla una funcion de gala, en la que en la primera parte se leyeran algunas poesias de su abuelo, por destacadas figuras de nuestros poetas, y cerrando este acto en un discurso de José Maria Pemán; y en la segunda parte representar La Revoltosa o La Vida Breve, ya que esta tiene el doble aliente de no concertarse en Cádiz y ser a música de otro gaditano ilustre, por ser mas joven que su abuelo, amgo de muchos de nosotros. Precisamente he escrito una obra que titulo Vida Intima de Manuel de Falla, que deseo editar, veamos a ver cuando y como, pues es bastante interesante; y como yo fui amigo fr Manolo, desde nuestra infancia, conozco muchos datos de aquellos años, muy interesantes

No he tenido aun carta de su padre, pero me voy a dirigir a él, si consigo averiguar su domicilio, que supongo me será fácil encontrar en la Guia de Telefonos de Madrid, y le enviare otro recorte como el adjunto para que vea que ya he comenzado esta campaña, que quisiera ver conckuir felizmente, por que ello sería prueba de que conservaría la vida hasta entonces, cosa que voy viendo ya bastante problematica, pues esta achaque de mi cabeza me hace pensar mucho en que o he de tener cerca la muerte, o la chochera invada mi cabeza!!(no lo permita Dios nuestro Señor) A la muerte no le temo, y la llamo, como la llamaba miseráfico Padre San Francisco de Asis(soy terciario franciscano) hermana muerte. Y yo comprendo que esto sea propio, pues si nos ha de abrir las puertas del Cielo, ¿no hemos de considerarla como una hermana?

Celebraré que le guste el articulo. No he querido alargarme mucho, porque ahora los periodicos, entre el futbol y los anuncios, andan muy escasos de sitio para publicar todo lo que no les produzca.

Y no va mas por hoy. Puesto que se acerca el dia de Pascua, le felicito, asi como a los suyos, y puesto que tambien está proximo a llegar el nuevo año, que en él reciba Vd. y familia toda clase de bienes, sin fwltar ese deseado obmenage.

Suyo affmo. , ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~ YA AMIGO, q.e. s. m.

P. S.

Despu es dw firmar esya carta, comienzo a recordar datos de su familia y no resisto a la tentacion de dárselos a conocer, aunque esta carta se haga interminable.

Conocí y tuve amistad con un matrimonio que tenia tres hijos varones y una hija, esta un GUAYABO DE PRIMERA CATEGORIA, Maria se llamaba. Se casó y se fué a vivir a Sevilla, creo no fué muy feliz. Los varones, Guillermo, un poco mayor que yo era mas amigo, los otros dos, Carlos y el otro no recuerdo el nombre, mas chico, que tambien fué a Sevilla y venia todos los veranos a Cádiz, hasta hace poco tiempo, lo sabia por a lla da de viajeros que a veces trae el Diario, de personas conocidas. La madre de ellos tenia una hermana, me parece que soltera, y ambas iban casi siempre juntas. Vivian en la calle de Consuado Viejo, hoy Rafael Viesca creo que en el numero 8. Vivia con ellos D. Jacobo, viejo el gante, de chaquet, casi siempre vestido (del mismo color que chaleco y pantalon. Tenia patillas un poco caso y era un poco cargado de espalda. Era muy fino, y a pesar de la enorme diferencia de edad, tenia os alguna amistad, por vernos con frecuencia en casa de la

W. Shaw
Guillermo Shaw
Abasco